COURSE À PIED

# La surprise Rémi Bonnet

NEIRIVUE-LE MOLÉSON • Deuxième dimanche, le skieur-alpiniste de Charmey est le nouveau champion fribourgeois de la montagne. Succès du Colombien Saul Padua.

#### PIERRE SALINAS

Attention, jeu de mots facile: à Rémi Bonnet, nous tirons notre chapeau. Voilà, c'est fait. Oui, chapeau bas Monsieur Bonnet, vous qui dimanche avez pris le deuxième rang de la 35° édition de Neirivue - Le Moléson, à 16 petites secondes du Colombien Saul Padua, déjà vainqueur en 2012. La performance du Charmeysan, nouveau champion fribourgeois de la montagne, est d'autant plus surprenante qu'il n'est qu'un coureur à pied occasionnel.

Car c'est sur deux lattes, lampe sur le front, que Bonnet, 3º du classement général de la Coupe du monde junior de ski-alpinisme, s'illustre le plus souvent. «Je cours durant l'été pour conserver des entraînements intensifs. Aujourd'hui (dimanche), c'était ma deuxième course de la saison. J'avais déjà terminé 2e du Droit du Catogne (le 25 mai à Sembrancher, ndlr), derrière César Costa. J'aime bien, même si mon sport de prédilection reste et restera le ski-alpinisme.» Aussi inexpérimenté soit-il, le Gruérien n'en est pas à son coup d'essai: il y a un peu moins d'un an, sa fine silhouette s'imposait aux pieds des Gastlosen, au nez et à la barbe d'athlètes confirmés tels que Thomas Meszaros ou Erich Huber, soit le dernier vainqueur de la Coupe fribourgeoise et son successeur annoncé.

#### Fin d'apprentissage

A 19 ans, Rémi Bonnet se trouve à un tournant de sa jeune carrière. Son apprentissage est
terminé, mais le constructeur métallique qu'îl
est n'entend pas débiter, cisailler, fraiser, percer,
limer ou encore meuler toute sa vie. «Mon rêve
serait de passer professionnel, c'est pourquoi,
pendant un an, je ne vais me consacrer qu'au
sport. Plus tard, j'aimerais entrer à l'école de
gardes-frontière, à Liestal. Là-bas, mes cours
seront aménagés pour que je puisse m'entraînet.» Bonnet a calculé les risques, notamment
financiers, que sa décision implique. «l'ai
trouvé des sponsors dans la région. Je peux
aussi compter sur mes parents, chez qui j'habite encore», dit-îl.
Bonnet le «Yéti» a un bel avenir devant lui.

Bonnet le «Yéti» a un bel avenir devant lui. Bonnet le cabri, on le retrouvera à Sierre-Zinal, le 10 août prochain, mais au départ de Chandolin puisqu'il est, et on auraît tendance à l'oublier, encore junior. Objectif? Battre le record du parcours que détient un certain Saul Padua, celui-là même qui s'est imposé, non sans avoir été



Rémi Bonnet termine à 16 petites secondes du Colombien Saul Padua. CHARLY RAPPO

poussé dans ses derniers retranchements, au sommet du Moléson dimanche.

### **Après Jornet, Bonnet**

Padua est arrivé en Suisse, qu'il connaît très bien et depuis longtemps, mercredi passé. Entre juin et septembre, il habite «chez des amis» à Collombey, dans le Chablais valaisan. Un pied-à-terre idéal qui lui permet d'écumer les courses de montagne de la région et même d'ailleurs. Car avant de s'attaquer à Montreux-Les-Rochers-de-Naye, Thyon-Dixence et Sierre-Zinal, le Colombien de 22 ans fera une halte à Chamonix, où se dérouleront le 27 juin les championnats du monde de Kilomètre vertical. Il y a un an, au pied du Mont-Blanc déjà, le Sud-Américain avait devancé un certain Kilian Jornet, considéré comme l'un des plus grands spécialistes de la montagne de tous les temps. Après Jornet, Bonnet: Padua ne bat pas n'importe qui. I

## LA POLYVALENCE DE LAURA HREBEC

Championne de France de la montagne en titre, lauréate à Sierre-Zinal en 2012, Aline Camboulives aurait dû être l'une des attractions de cette 35° édition: elle ne s'est pas présentée sur la ligne de départ. Une absence qui a notamment profité à Laura Hrebec (37 ans), vain-

fité à Laura Hrebec (37 ans), vainqueure avec près de 3 minutes d'avance sur Maya Chollet. Laura Hrebec s'était déjà imposée au sommet du Moléson. C'était en 2008, c'était il y a un bail, c'était dans une autre vie...

Car la Valaisanne commence une deuxième carrière. Après avoir

accouché de son deuxième enfant, elle compte se lancer, sur les conseils de Magali di Marco, dans le duathlon. La course à pied, elle connaît: cette année encore, Laura Hrebec s'est classée 2º des championnats de Suisse sur route et des 20 km de Lausanne. Mais le cyclisme? «J'en fais beaucoup ces temps-ci, quitte à délaisser les entraînements de course à pied, car j'espère me qualifier pour les championnats du monde de duathlon, le 7 septembre à Zofingen.» Montagne, route, vélo, maman: Laura Hrebec est une polyvalente. PS